

Grundstein für Garage: Der Bürgerbusverein im Monat Juli

Haltern. Bereits über 5000 Euro an privaten Spenden für die Bürgerbusgarage - der Bürgerbusverein bedankt sich bei allen, die mit ihrer Einzahlung oder Spende den Grundstein für ein erfolgreiches Garagenprojekt des Bürgerbusvereins bis Ende Juli gelegt haben.

Der Start ist damit gelungen, aber der Weg zum Ziel ist noch weit. Interessierte können sich auch zukünftig einbringen über die nachfolgenden Wege:

› Im Bürgerbus steht ein kleiner gelber Sparbus für „Trinkgelder“. Dort kann an einer Bürgerbus-Haltestelle ein Euro eingeworfen werden, auch wenn man nicht im Bus mitfährt.

› Als Überweisung auf das Bürgerbuskonto:

Sparkasse Westmünsterland: IBAN DE54 4015 4530 0000 0921 06 Verwendungszweck: „Spende Garage“. Informationen zur Spende gibt es im roten Link auf der Homepage „Spendenaktion Garage“ unter „Aktuelles“: www.buergerbus-haltern.de/

› Bargeldübergabe bei Spen-

denwilligen in deren Wohnung/Haus. Vor zwei Wochen sind auf diesem Weg 600 Euro gespendet worden.

› Bürgerbusfahrerin Elke Klawunn hat ein privates Crowdfunding unter www.gofundme.com eingerichtet. Wichtiger Hinweis: Bitte den Regelschieber für die „Trinkgeld-Spende“ an gofundme.com auf 0,00 Euro setzen, um nicht mehr Geld zu überweisen, als gespendet werden soll.

Im Juli wurden 1005 Fahrgäste befördert, von denen 201 (20 Prozent) das Deutschland-Ticket nutzten. Durchschnittlich wurden 4,5 Fahrgäste pro Tour befördert.

Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet am 19. August (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

An Monitorwerbung interessierte Unternehmen erhalten Informationen von Werner Mohr (1. Vors.) Tel. (02364) 6084428 sowie Hans Kirschbaum (Öffentlichkeitsarbeit, Marketing) Tel. (02364) 6084615. Mehr dazu auf der Internetseite des Bürgerbusvereins:

www.buergerbus-haltern.de